

Porsche übernimmt Cetitec-Mehrheit

Porsche übernimmt einen Mehrheitsanteil am Pforzheimer Software-Unternehmen Cetitec. Das Unternehmen ist spezialisiert auf die Softwareentwicklung für Plattformlösungen im automobilen Umfeld. Die beiden Unternehmen Porsche und Cetitec blicken bereits auf eine langjährige Zusammenarbeit zurück. Um die digitale Fahrzeuginfrastruktur zukunftsfähig aufzustellen, erwirbt Porsche jetzt eine strategische Beteiligung am Unternehmen. Cetitec wurde 2012 aus der in Karlsruhe ansässigen K2L GmbH gegründet und beschäftigt derzeit rund 100 Mitarbeiter. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



80 Jahre Porsche in Zuffenhausen: Heute umfasst das Werksgelände 72 Hektar.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Porsche



Michael Steiner.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Porsche



Thomas Keicher.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Porsche
